

## Rotarier spenden Bus für die Notfallseelsorge

Einen Bus für die Seelsorge in Notfällen SiN spendete gestern der Rotary Club Wiesbaden-Kochbrunnen. Das Fahrzeug im Wert von 30 000 Mark ist speziell für die Belange der Seelsorger ausgerüstet. SiN betreut Patienten, deren Angehörige, aber auch die Helfer bei Rettungseinsätzen. Etwa jeden dritten Tag werden die ehrenamtlichen Helfer über die Feuerwehrleitstelle alarmiert, um seelsorgerischen Beistand zu leisten. Unser Bild zeigt die Rotarier bei der Übergabe des Fahrzeugs an den Vereinsvorsitzenden Pfarrer Detlef Nierenz (3. v.l.). Foto: Eckhardt